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Mehreinnahmen der Landeshauptstadt durch Einführung einer Bettensteuer 

 

 
 
Im Bericht über die vorläufige Ergebnis- und Finanzrechnung per 31.12.2015 (I0161/16) 
wurde u.a. darüber informiert, dass die Steuereinnahmen im Jahr 2015 deutlich hinter den 
Erwartungen zurücklagen. Nicht erwähnt wird darin, dass die Steuern und die 
steuerähnlichen Einnahmen Magdeburgs im Vorjahresvergleich um mehr als 2 Millionen 
Euro insgesamt stiegen (vgl. Drucksache des Landtages von Sachsen-Anhalt 7/162). 
 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 

1. Welche Gründe könnten aus Ihrer Sicht die Einführung einer sogenannten 
Bettensteuer rechtfertigen, um die Einnahmen der Landeshauptstadt weiter zu 
erhöhen? 

 
2. Wie hoch könnten die Mehreinnahmen der Landeshauptstadt Magdeburg ausfallen, 

wenn sie ab dem 01.01.2017 eine Bettensteuer erheben würde (es wird um Vorlage 
von Modellrechnungen gebeten)? 

 
 
Es wird um schriftliche Antwort gebeten. 
 
 
 
 
Karsten Köpp 
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